

昭和39年2月15日発行



箱根路入生田の初雪附近
あは雪のほどろほどろに降りしけば奈良の
都し思はゆるかも（万葉集）

崩れゆく美について

井上康文様
六月十四日

六月十四日

思ひ出は影をひいで
永遠につながる
(詩集「天の糸」に收む)
一九五〇年十月作

思ひ出は影をひいで
永遠につながる
(詩集「天の糸」に收む)
一九五〇年十月作

故吉川英治氏の書簡

故吉川英治氏の書簡

崩れゆく美

井上康文

小田原史談

第28号

小田原市幸一ノ一七
電話小田原三四七七番

卷之三

が跋話を拝見すると、この幼少からお弱った君が、近年まつたくお丈夫なのは、その俗務のためものやも知れません。そしてその中から生れる詩が、いよいよ、大兄のほんとの詩になるのかとも思えませんね。

集中「崩れゆく美」を拝誦して、ふと、エンメイのさい、この一瞬の、らしさの空を想ひよばれました。あの日、奈良にになりましたので古都の諸仏に、心ひそかに崩れゆく美の一片であった彼に、冥福を祈ってをりました。御礼までを、譯翠目ましのあつさ、懃々御自愛を。 拝具

この手紙は原稿用紙一枚に万年筆で、いねいに書かれただもので、封筒には品川区北品川四ノ七四〇 吉川英治とあり、昭和三十一年六月十六日の消印が押されている。六月初めに出た私の詩集「天の糸」をお送りして、間もなく頂いたものである。

吉川氏があの大きな事と取り組んで、亡し、日々を送

跋文まで読んで、送ってきた詩集を読み、しかも最後の
ついている中で、はなく、その誠実さと、詩に対する深い理解を、私はじ
かにうけとつて嬉しかったこの年のダービーで吉川氏の
愛馬エニメイが事故のために倒れ死んだが、私の「崩れ
ゆく美」という詩を読んで、エニメイのはかなし運命を
嘆かれたのである。詩は「音もなく崩れゆく美を追ふ情
熱死に絶えてゆくものみが美しく、思ひ出は永遠に
つながる」と歌つたもので、この詩がいまは吉川氏を想
い偲ぶものとなってしまった。

早春 楚囚の詩

楚囚の詩

三月の空にうつづつと星こぼす
より湯の匂する山母子ゆきた
り陸奥の山下

「悲囚の詩」は明治二十二年に出版された北村透谷の廻詩集である。四六判横とじの薄い本で稀本として有名であるが、十五年ほど前に出て以来、東京の市場に現われたことがなかった。それが最近東京に現われて数十万円になつた。それから十日後に、また東京で一冊取引された。まだ東京で一冊取引された。現存数部といわれている本だけに話題になつてゐる。

